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La sesión dio inicio a las 12:20 horas, con el siguiente orden del
dia:

1. La Comisión Dictaminadora de Ciencias de la Salud
consideraciones sobre la asignaci6n de la Categoria de
Titular "A" a la PROFRA. GLORIA SERKAHDES OROZeo.

presenta
Profesor

2. La Comisión
propuesta de
Clínica.

Dictaminadora de
asesores para la

Ciencias
plaza "U"

de la salud envía la
del área de Odontologia

3. Profesores del Ciclo IV de la Carrera de Cirujano Dentista envían
iapugnBci6n al jurado asignado al concurso de oposición en el área
Odontol6gica (Social-clínica) y social.

4. consideraciones en relaci6n a la ..pliaci6n de definitividad
solicitada por profesores de la Carrera de Cirujano Dentista.

ASUNTOS GENERALES

Steider,
Galaz.

por el Dr. Benny Weiss
el 1.Q. Miguel José Flores

de horas presentada por la PROPRA. ADRIANA

presidida
Secretario

LIC. BERTRA CRUZ LOPEZ
LIC ADRIANA SILVIA GUERRERO DE LEON
M.C. ALP'REDO JESUS MIRANDA SANCBEZ
LIC. ARMANDO RIVERA NAltTINEZ
C.D. ALFREDO S. SANeREZ P'IGUEROA
C.D. JOSE DE JESUS CASTAÑEDA CAMPERO
I.B.Q. VIC'l'OR ALBERTO CORVERA PII,b""O

Solicitud de liberaci6n
S. GUERRERO DE LEON.

A esta sesi6n asistieron los siguientes Consejeros Técnicos:

La sesi6n estuvo
interviniendo como

La Profra. RITA ALDRETE RANGEL, solicita la autorizaci6n para la
entrega extemporánea de la prueba escrita de su concurso de
oposici6n.

III.

II .
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ACTA DE LA SESIOIf E:lrRAORDINARIA CELEBRADA
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Q.F.B. JOSE ANGEL ROJAS ZAMORANO
M.C. JUAN REVUELTA TOLEDO MEDIIIA

PROFRA. JULIETA DE LA LUZ GARCIA ! GARCIA...t 1/.~ e
MTRA. NA. ESMERALDA BELLIDO CASTANOS'o/d.~~

DRA. REBECA CHAVEZ GEHAR,O t () () "
C.D. OLGA 'rABOADA ARANZA ~~o. ~ "-"".....
PROFRA. JULIA URDIALES RAMOS ~~.~ 16'.
C. JUAN CARLOS MORENO ESPIHDOÚ -

IV. Los acuerdos en relación al orden del día, fueron los siguientes:

Antes de dar inicio con el desahogo de los puntos, el Presidente
de Consejo indica que algunos miembros de este Consejo no se han
integrado a las ~omisiones que se han formado, por 10 que pide se
registren en la comisión en la que deseen participar.

Los consejeros técnicos que registran como a continuación se
indica:

ARMANDO RIVERA MARTINEZ, en la Comisi6n de Asuntos del Personal
Académico.

JULIETA DE LA LUZ GARCIA, en Comisi6n de Asuntos Estudiantiles.

OLGA TASOADA ARANZA, se cambia a la Comisi6n de Reglamentos

Asimismo menciona que 1~ Comisión de Asuntos del
Académico debe trabajar en subcomisiones para tratar de
el análisis de los documentos presentados al pleno,
quedarían integradas como:

Subcomisión de Pe~isos:

Personal
agilizar
las que

KA. ESMERALDA BELLIDO CASTAÑOS

I

2

BERTHA CRUZ LOPEZ
ALFREDO J. MIRANDA SANCHEZ
VICTOR A. CORVERA #)1i'.#',0

Subcomisión de Concursos:
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Subco.isi6n de Evaluación:

ARMANDO RIVERA MARTlNEZ

REBECA CHAVEZ GENARO

En la próxima sesión se integrarán los consejeros técnicos que
faltan.

Se informa que
asignatura, se
noviembre, según

el pago de
realizará en
se publica en

los estimulos para
la segunda quincena

la Gaceta UNAM.

profesor
del mes

de

de

1. La Comisión Dictaminadora de Ciencias de la Salud
consideraciones sobre la asignación de la Categoría de
Titular "A" a la PROFRA. GLORIA KERNANDEZ OROZeO.

presenta
Profesor

En base al informe que la Comisión dictaminadora envía, se
menciona que las publicaciones indicadas fueron realizadas en
1974, y no tiene trabajos publicados recientemente, por otro lado
la equivalencia en cuanto a la especialización en Obstetricia no
es médica sino de enfermería.

Después de amplias deliberaciones Consejo Técnico recomienda
enviar la plaza solicitada por la Profra. Hernández como Profesor
de Carrera Asociado "C n

; por otro lado, el Presidente de Consejo
hablará con la comisión dictaminadora para ver si los estudios de
especialización los realizó antes de llevar a cabo los de su
licenciatura o posteriormente; para poder tomar la decisión si se
otorga la categoría de pro~esor Titular "A" o Profesor de Carrera
Asociado "C".

2. La Comisión
propuesta de

Dictaminadora
asesores.

de Ciencias de la Salud envía la

3

El Secretario de consejo informa que en la sesión extraordinaria
del 9 de noviembre, se le otorgó el voto de confianza a él y a los

}

representantes de la carrera de Cirujano Dentista del consejo
anterior, para analizar las propuestas de jurados y asesores; por

1 lo que se les proporciona el listado de las propuestas de jurados
lA pttJÓ ' , y asesores de la Comisión Dictaminadora de Ciencias de la salud,-1r/l;Y' (J' del cual Be realizan laB Biguie:¡¡: ObBervaeiO~+

~ • q7 ~l~~
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Para los concursos de
siguientes asesores:

Profesor de Carrera se proponen a los

PLAZA Q. AREA ODONTOLOGIA CLINICA
MODULOS: PREPARATORIOS DEL ACTO OPERATORIO, CLINICA INTEGRAL ¡-II,
TEORIA ODONTOLOGICA ¡-II

INTERNO:
EXTERNOS:

(se cambia a los
Garcés) •

C.D. JORGE BARONA CARDENAS
C.D. PATRICIA OEYOEN
C.D. GLADYS AZCONA SANCHEZ

asesores externos René Arroyave y Marco Antonio

PLAZA S.
MODULOS:

MEA OOONTOLOGIA
TEORIA ODONTOLOGICA V-VI, CLINICA INTEGRAL V-VI

INTERNO:
EXTERNOS:

(Se cambia a un asesor

C.D. JESUS BERNAL MAGAÑA

C.D. MIGUEL TaVAR MARTINEZ
C.D. FILIBERTO ENRIQUEZ HABID

externo: Guillermo Baños Aparicio).

PLAZA T.
MODULOS:

AREA TEORIA ODOHTOLOGICA
APARATO ESTOMATOGNATICO, ESTUDIO CLINICO y RADIOGRAFICO

El Ing. Flores menciona que esta propuesta no se incluyó en el
listado anterior.

INTERNO:
EXTERNOS:

(Se cambia a un asesor

C.D;" JESUS BERNAL MAGAÑA
C.D. CARLOS CARRASCO ZAVALA
C.D. GLADYS AZCONA SANCHEZ

externo: Ricardo Múzquiz Limón)

CLINICA INTEGRAL III-IV.

JESUS BERNAL MAGAÑA
R SAURA M. ROSAS VARGAS

EL TOVAR MARTINEZ
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AREA: ODOBTOLOGIA CLINICA.
TEORIA ODONTOLOGICA 111 y IV,

INTERNO:
EXTERNO:

PLAZA u.
MODULO DE
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Para loa concursos de .signatura, •• sugieren loa siguiente.
caabtoa:

AREA ODONTOLOGIA SOCIAL
MODULO INTRODUCTORIO, ODONTOLOGIA PREVENTIVA Y RESTAURADORA

Se propone al C.D. VICTOR LOPEZ CAMARA en sustitución del Prol.
Francisco Hern~ndez Hern&ndez.

En relación a la plaza en el AREA ODONTOLOGICA (CLINICA), MODULO
CLINICA INTEGRAL V Y VI, se propone cambiar a uno de los jurados
internos, por alguno de los siguientes profesores: Gustavo Cálvez,
Humberto Reyes o Francisco Alvarez, por considerarse que manejan
el área de concurso.

El Secretario de Consejo menciona que el jurado calificador
propuesto para la siguiente plaza, está muy ligado a la
impugnación de los profesores enunciados en el punto 3 de esta
Orden del Dia, quienes manifiestan que el jurado propuesto no
realiza actividades ni pertenecen a las áreas de conocimiento del
concurso en cuesti6n.

consejo T~cnico se da por enterado de sus observaciones, se indica
que los profesores que participan en concursos de op:lsición no
pueden tener ingerencia en la selecci6n de los jurados para sus
concursos, ya que esta resp:lnsabilidad es exclusiva de este Organo
Colegiado tomando en consideración la propuesta de las comisiones
dictaminadoras.

Los Consejeros Técnicos de la Carrera de Cirujano Dentista,
consideran pertinente realizar un cambio en la plaza del AREA
CLINICA, AREA ODONTOLOGICA (ODONTOLOGIA SOCIAL Y CLINICA) y AREA
BIOLOGIA HUMANA, DEL MODULO SEMINARIOS DE INTEGRACION I y 11, se
propone cambiar a la Profra. Elsa Silvia Morales por la Profra.
Rebeca Romo Pinales, por considerarse una de las más id6neas para
participar en el dichos concursos.

Consejo T~cnico aprueba por unanimidad las propuestas de asesores
y jurados, de la Carrera de Cirujano Dentista, aquí presentados.

Profesores del Ciclo IV de la)t~8"ra de
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~pugnaci6n al jurado asignado al concurso de oposición en el ~rea

Odontológica (Social-clínica) y social.

El caso fue tratado en el punto anterior.

4. Consideraciones en relación a la aapliaci6n de
solicitada por profesores de la Carrera de Cirujano

definitividad
Dentista.

Para proceder al desahogo
antecedente la solicitud de
siguientes profesores:

de este
ampliación

punto se entrega como
de definitividad de los

TOHAS CAUDILLO JOYA
MERCED OROPEZA ORTIZ
SOCORRO NOGUEZ CORONA
LORENA SOLEDAD GONZALEZ
HA. GUADALUPE REYES ALBARRAN

ALICIA MIRANDA VELAZQUEZ
PILAR ADRIANO ANAYA

Una vez analizadas las solicitudes, la opinión de la Comisión
Dictaminadora de Ciencias de la Salud indica que no procede su
ampliación ya que las actividades, contenidos y objetivos
generales a cumplir en los semestres superiores son más amplios y
complejos

Se informa que existen antecedentes sobre ampliación de
definitividad de dos profesores; a uno de ellos se le autoriz6 la
ampliación del cuarto semestre al segundo, a otro fue de segundo
semestre al cuarto, pero sólo en el área de laboratorio.

Consejo Técnico acuerda no autorizar la ampliaci6n de
definitividad a los profesores arriba mencionados. Por otro lado
los consejeros técnico representantes de la carrera de Cirujano
Dentista podrán analizar los a~edentes de las ampliaciones de

I
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ASUNTOS GENERALES

La Profra. RITA ALDRETE RAHGEL, solicita la autorización para la
entrega extemporánea de la prueba escrita de su concurso de
oposición.

Consejo Técnico no aprueba esta solicitud.

Solicitud de liberación de horas presentada por la PROFRA. ADRIANA
S. GUERRERO DE LEON.

consejo Técnico acuerda dejar pendiente esta petición a fin de
solicitarle a la carrera de Enfermeria su visto bueno u opinión al
respecto, se presentará en la próxima sesión.

La sesión se dio por terminada a las 15:30 horas •

I.~J!!1i:s1AIAZ
SECRETARIO DEL CONSEJO TECNICO

...
~({J :-\r+ ~~::'~~=~~s·~S"--·--IDER.
~ PRESIDENTE DEL eOlfSE TEClfIeO
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